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! ! ! !投入不算大，成绩还不错，获得常规赛
第六的上海男篮，可以说度过了一个成功的
赛季。那么在球队经营方面，大鲨鱼取得了
什么样的成绩？俱乐部副总钱安柯表示：
“我们还没有做到收支平衡，不过今年的亏
损已经是这三年来最少的，这在联盟中已
经做得不错了。”

这些年除了经常夺冠的广东队之外，
几乎没有球队能够做到收支平衡，更别说
依靠经营 !"#球队来赚钱了。姚明可以被
看作 !"#最穷的老板之一，虽然在经营方
面也是精打细算，力争小投入大产出，但入
不敷出也是不争的事实，前两年他的净投
入加起来超过 $%&&万元。不过这三年来，
大鲨鱼在俱乐部经营方面可谓一步一个脚
印：第一个赛季亏损 '%&&万元，第二个赛
季亏损 (&&&万元，而本赛季的亏损则降低
到 )&&万元到 *+&&万元左右。

许多企业之所以愿意在球队身上“烧

钱”，一方面是通过球队取得巨大的广告效
应，另外就是获得当地政府的优惠政策。但章
明基表示，姚明接手上海队不是为了赚钱，所
以他们一直在坚持塑造品牌、着眼长远的经
营理念。其实以姚明本身的巨大广告效应，他
完全可以多接些个人商业合同，然后再把钱
转投到球队中来，但他并没有这样做。对此钱
安柯表示：“姚明本人也希望赞助商是着眼于
球队而非他个人，像玛吉斯这样长期与我们
合作的，就是更看重球队的整体内涵。”

无论是足球还是篮球，中国体育界见
惯了爱“烧钱”的大老板，也见多了没钱就
撤的“跑路货”，但姚明显然希望能够给
!"#提供一个不一样的经营思路。一步一
个脚印，每年都为自己设定合适的目标，并
配以相应的资本和人手运作———这正是上
海队现在的经营思路，也恰恰是 !"#大多
数球队所不具备的。

本报记者 李元春

! ! ! !昨天，上海男排将士在战胜北京队后表
示：“我们将全力向十连冠冲击。”
八一队是老牌劲旅。常规赛上，上海男排

主场负于八一，客场 ,比 &大胜。半决赛，八
一队客场 ,比 (逆转辽宁队，昨天，他们在主
场以 ,比 &狂胜辽宁队，表现强悍。

谈到八一队，上海男排主帅王健说：“八
一队是老对手了，双方都十分熟悉，因此，队

员场上的临场发挥和应变能力，是比赛能否
取胜的关键。”

队长沈琼表示，八一队斗志顽强，尤其是
主攻手仲为君进步很快，对上海男排非常有
威胁，因此能不能盯住他非常关键。老将方颖
超也表示，决赛首场我们打的是客场，因此全
队要作好一切困难的准备，要发挥好老队员
的作用，向十连冠冲击。 本报记者 李京红

! ! ! !本报讯（记者 李京红）全国男排联赛半
决赛第二回合，卫冕冠军上海男排和八一队
分别在主场以 ,比 *和 ,比 &的比分击败北

京和辽宁两队，时隔两年再次会师男排联赛
总决赛。

男排联赛总决赛将采取三场两胜制，上
海男排和八一队首回合决战 ,月 -日在八一
队主场进行，,月 **日两队移师上海队。如
果双方战成 *比 *平，第三场决赛将 *)日在
上海进行。

! ! ! ! .(比 .)，新疆男篮昨晚主场不敌广东
队，痛失半决赛开门红机会。从比赛过程
看，防守时门户大开导致后场篮板丢得过
多，是失利的罪魁祸首。

/比 (+，这就是双方前场篮板之比，新疆
队让对手多抢了 *,个前场篮板，让人很难
想象这几乎是两支总决赛级别球队之间的
较量。辛格尔顿 %个、苏伟 $个、甚至连小个
子布鲁克斯都有 ,个……广东队在对手内
线几乎为所欲为，这对新疆队来说是一种
讽刺：该队有巴特尔、唐正东、迪奥古等超
级内线，但是却没能保护好自己的篮板。

全场比赛新疆队都处于苦苦追赶状
态，终场前，以为大局已定的广东队提前换

下布鲁克斯，这给了主队追分机会。.(比
.,，新疆队通过反击将分差缩小至一分，可
是关键时刻，新疆队虽然两次防住了广东
队的进攻，却两次被苏伟和辛格尔顿抢下
前场篮板。眼看时间所剩无几，新疆队只能
采取犯规策略，在朱芳雨两罚两中后，主队
只能赌博性地投三分，最终无力回天。

为何新疆队篮板落后这么多？赛后主
教练蒋兴权也觉得很奇怪：“最后时刻队员
防守有点失常，那两个篮板要是能抢下来，
胜利就是我们的了。”,分惜败，昨晚运气没
站在新疆队这边，接下来两场比赛要到广
东队主场去打，新疆队获胜难度不小。

本报记者 李元春

! ! ! !在 0"#，对于新星林书豪而言，至少有
(+名顶级控卫，以挑落他下马为荣。北京时
间今晨，凯尔特人首发控卫朗多，以大号三
双的数据，给林书豪好好上了一课。经过加
时赛较量，尼克斯在客场以 ***比 **)败
于凯尔特人，林书豪拿下 *$分，却有多达 %

次失误。
正如此前林书豪所言，但愿全明星周

末之后，一切舆论都能恢复平静。从现在开
始，林书豪面前更大的挑战，才刚刚开始。
说林书豪被朗多完爆，并不夸张。朗多

全场攻下 *-分、*/个篮板和 (+个助攻。林
书豪第一节就因为在朗多身上吃到了两次
犯规被换下场，此后在防守中也因怕犯规
而缩手缩脚。本场比赛，林书豪投篮命中率
仅为 ,/1)2。这是他本赛季获得首发后的
第三低命中率。

不过，林书豪在末节追分潮中，也有抢
眼表现。他连得 )分，帮助尼克斯将比分差
距缩小到 *分，并成为带领球队打入加时
赛的功臣。

目前而言，在整个联盟中，但凡有头有
脸的明星级控卫，都以限制住林书豪为荣，
比如全明星周末之前，尼克斯负于网队一
役，在美国梦八队主力控卫德隆·威廉姆斯
面前，林书豪失误频频。这些控卫给林书豪
带来的压力，是把双刃剑。一方面，他会遭
遇更多高手的挑战，无疑能促进他快速成
长，另一方面，也会令他更辛苦。

赛后，林书豪的表情一如既往地淡然。
他说：“朗多对比赛速度的掌控、宽阔的视

野和对传球时机的把握，都值得我好好学
习。”林书豪对于朗多心服口服，承认他才
是联盟最顶级控卫之一。

成长，总要经历烦恼。早有专家指出，
在 0"#前 (&名控卫之中，林书豪还挨不
上号。接下来每一次同顶级控卫的交手，于
他而言，都是上一堂刻骨铭心的课，就看林
书豪如何理解并消化这门成长的课程了。

本报记者 陶邢莹

老布爱将姜嘉俊转投江苏

这里作用不大
那边要派用处

分别击败北京辽宁队

上海八一将争冠

()*& +,*-

上海男排众将士表示全力冲击冠军

! ! ! !!"""年!姜嘉俊进入徐根宝创办的根

宝足球学校" !""#年加入上海东亚足球俱

乐部!征战中国足球乙级联赛!此后转投

申花 $%&足校" !""'年 '月!姜嘉俊第一

次代表申花参加正式比赛" !"("赛季!姜

嘉俊得到名帅布拉泽维奇的赏识!联赛中

期占据主力位置" 他在球场上不惜体力的

奔跑与助攻能力!让球迷想起申花曾经的

左路大将吴承瑛"

前兆 缺席比赛
从去年开始，冯仁亮和姜嘉俊转会

的消息就不绝于耳。只是，大多数球迷
都把目光聚焦在冯仁亮的身上。毕竟，
论实力和价码，冯仁亮更吸引眼球。
不过，这一次，小阿弟姜嘉俊不声不

响，悄悄地和康桥挥一挥手，说声再见。
两天前，申花义赛。姜嘉俊一头银黄

色染发，十分扎眼。球员进场后，小姜安静
地呆在球员看台上。“他受伤了吗？”有记
者猜测。

其实，在西班牙拉练期间，这位国
奥队员就已经不在主力位置了。球队
重返康桥，申花连续 ,场热身赛，他都
没有登场。唯一一次亮相，还是在
预备队的热身中。这样的安排，已
经注定，他与申花渐行渐远。

幕后 有人游说
“这段日子，有国内球队私

下找姜嘉俊，劝说他在申花再
呆一年。”为何要等一年？知情
人士解释，过了这个赛季，姜嘉
俊将变成自由身。也就是说，在最新的中超转会
政策中，届时其他球队可以不花一分钱，签下姜
嘉俊。
“一方面，江苏舜天一直看好姜嘉俊，人

家也确实拿出了足够的诚意，希望引进小将，
提高球队的实力。另一方面，申花俱乐部为了
保护自己的利益，最终决定放手姜嘉俊。”知
情人士表示，姜嘉俊转会江苏舜天后，对方在
上场时间上，会更多考虑姜嘉俊。“这对于球
员来说，十分重要。小姜是个有才华的年轻球
员，现在是他当打之年，相信他在江苏舜天，
会有所作为。”

前途
适合江苏
(&*& 赛季，姜

嘉俊得到名帅布拉
泽维奇的赏识，占据
申花主力位置。
今年的申花，左

路球员已经扎堆，宋
博轩、王林、冯仁亮、
王飞……客观地说，
留在申花，小姜确实
很难获得上场机会。

一个教练一个
口味。“可能在蒂加纳的
眼里，姜嘉俊的作用不
大，但江苏队主教练德拉
甘也是前南地区的教练，
和老布口味相近，所以喜
欢姜嘉俊。”因此，姜嘉俊
似乎更适合江苏队的战
术体系。本报记者 钟喆

昨天深夜，有知情人士向本报记者透露，
老布爱徒姜嘉俊以 /&&万元人民币正式
转会江苏舜天。放走国奥小将、申花“明日之
星”，俱乐部有些惋惜。
不过，与排球联赛转会市场一潭死水相

比，中国足球联赛市场的高度职业化，球员
自由买卖，值得赞扬。但实际操作中，“有俱
乐部一直在挖申花墙脚”，阻碍球员的健康
成长，对职业联赛的发展，有百害而无一利。

顶级控卫
以挑落他为荣

林书豪开始经历成长的烦恼

超级内线扎堆 前场篮板尽失
新疆队门户大开导致输球

他一个回马枪之#五$
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